

Naturschutz zum Mitnehmen: Hegering Schneverdingen und Kindergarten bauen gemeinsam Nistkästen

Schneverdingen, Ein eindrucksvolles Beispiel für Naturschutz und praktische Umweltbildung prägte kürzlich die Zusammenarbeit zwischen dem Hegering Schneverdingen und dem Kindergarten am Jordan. Im Rahmen der alljährlichen Waldwochen erhlieten 15 angehende Schulkinder die Möglichkeit, Nistkästen zu bauen – ein Projekt, das nicht nur die Verbindung zur Natur stärkte, sondern auch handwerkliche Fertigkeiten förderte.

Unterstützt

Die Idee hinter diesem Projekt war nicht nur die Förderung des Bewusstseins für den Schutz der heimischen Tierwelt, sondern auch die Vermittlung von handwerklichen Fähigkeiten und die Stärkung der Bindung der Kinder zur Natur. Unterstützt von engagierten Betreuern und Mitgliedern des Hegerings, darunter Jana Inselmann, Arno Erfurt und Pascal Behrens, erweckten die Kinder ihre handwerklichen Fähigkeiten zum Leben. Jedes Kind durfte einen Nistkasten nach eigenen Vorstellungen gestalten und anschließend stolz mit nach Hause nehmen.

Das Besondere an diesem Projekt war, dass die Kinder ihre Nistkästen nicht nur zusammengebaut, sondern auch mit nach Hause nehmen durften. Diese direkte Verbindung zu ihrem Werk stärkte nicht nur ihr Verantwortungsbewusstsein für die Natur, sondern ermöglichte es ihnen auch, ihre Familien in das Erlebnis einzubeziehen und das Thema Naturschutz weiterzugeben.

Insgesamt entstanden während des Projekts 20 liebevoll gestaltete Nistkästen. Doch damit nicht genug - im Sinne der Umweltbildung und des Naturschutzes wurden zwei dieser Nistkästen gleich im Anschluss im Garten des Kindergartens aufgehängt. Eine symbolische Geste, die das Bewusstsein der Kinder für die Bedeutung von Nistmöglichkeiten für Vögel schärft und zugleich einen konkreten Beitrag zum Erhalt der heimischen Tierwelt darstellt.

Die Realisierung dieses Projekts wäre ohne die großzügige Unterstützung der Zimmerei René Zahlmann aus Wintermoor nicht möglich gewesen. Die Zimmerei sponserte nicht nur das benötigte Holz und weitere Materialien, sondern stellte auch einen Angestellten zur Verfügung, der die Kinder bei der Umsetzung unterstützte.

Eine weitere Erleichterung für die Kinder war, dass die Nistkästen bereits vorgeschnitten und vorgebohrt waren, um den Bau so einfach wie möglich zu gestalten. Diese vorbereiteten Materialien ermöglichten es den Kindern, sich voll und ganz auf ihre kreativen Ideen zu konzentrieren und einzigartige Nistkästen zu schaffen.

Die gelungene Zusammenarbeit zwischen dem Hegering Schneverdingen und dem Kindergarten am Jordan zeigt, wie wichtig es ist, bereits in jungen Jahren ein

Bewusstsein für Natur und Umwelt zu schaffen. Solche Projekte tragen nicht nur zur Förderung der Naturverbundenheit bei, sondern vermitteln den Kindern auch wertvolle handwerkliche Fähigkeiten und ein Verständnis für ökologische Zusammenhänge.

Hegering Schneverdingen, Pascal Behrens